

Aktuelle Informationen zum Beteiligungsverfahren zum Bauvorhaben Färberstraße Stand 01. Juni 2021

Vom 3. bis zum 9. Mai 2021 fand im Innenhof der Färberstraße eine Bauzaunausstellung zur Information und Beteiligung zu dem geplanten Bauvorhaben im Innenhof statt. Die Ausstellung war gleichzeitig auch online verfügbar. Anhand des aktuellen Planungsstandes bestand für die Anwohner*innen und Nachbar*innen die Möglichkeit zu kommentieren und Fragen zu stellen. Diese konnten auf Postkarten (via Briefkasten) oder online abgegeben werden.

Wir freuen uns über Ihre rege Beteiligung! Insgesamt haben wir rund **50** Ideen, Anmerkungen und Fragen von Ihnen erhalten. Die Online-Ausstellung wurde von 116 Personen besucht.

Die Fragen und Kommentare betrafen verschiedene Themen. Schwerpunkte bildeten **PKW- und Fahrradstellplätze** sowie der Umgang mit **Bäumen** und dem **Grün** insgesamt. Dazu gehörte auch der Wunsch **Biodiversität** zu erhalten und den **Artenschutz** zu gewährleisten. Weiterhin wurden Fragen zu **Müllstandplätzen** und **Spiel- und Bewegungsflächen** gestellt und konkrete Ideen eingereicht. Ein zusätzliches Thema betraf die **Zugangswege** für Rettungsfahrzeuge. Weitere Beiträge befassten sich kritisch mit dem **Bauvorhaben**. Dabei ging es um mögliche Auswirkungen auf den Verkehr und die lokale Infrastruktur sowie auf die Siedlung und deren Bestandsmieter.

Entsprechende Nachfragen konnten im Rahmen einer Online-Sprechstunde zur Bauzaunausstellung am 12.05.2021 gestellt werden.

Sämtliche Fragen, Kommentare, Hinweise und Anmerkungen haben wir aufgenommen, erörtert und abgewogen. Einige Hinweise konnten so Eingang in die Planung finden, die mit dem Bauantrag eingereicht wird. Weitere Aspekte werden im Rahmen der konkreten Gestaltung des Innenhofes berücksichtigt - insbesondere die konkrete Verortung und Ausstattung der Spiel- und Erholungsflächen. Nicht alle Vorschläge und Ideen können jedoch realisiert werden.

Einige Fragen haben wir ergänzend in die Liste [„Häufig gestellte Fragen zum Bauvorhaben“](#) aufgenommen und beantwortet.

Im Juni 2021 wird im nächsten Schritt nun der Bauantrag eingereicht.

Um Ausstattung und den genauen Ort von Spielplatz, Sitzgelegenheiten, Fahrradabstellplätzen und weiteren Elementen im Innenhof mit Ihnen zu besprechen, möchten wir mit Interessierten einen Workshop vor Ort durchführen. Dafür erarbeiten wir aktuell ein Konzept für eine mit den Hygiene- und Abstandsregeln konforme Veranstaltung. Der Workshop soll Ende Juni durchgeführt werden. Weitere Informationen und die Einladung zum Workshop folgen in Kürze.

Wir freuen uns auf den Workshop mit Ihnen!

Urbanizers, Auftragnehmer für die Anwohner*Innenbeteiligung Färberstraße